

小田倉小学校交流会

11月17日(金)に今年度2回目となる「わくわくフェスティバル」(小田倉小学校との交流会)を開催しました。「今回はどんな友達に会えるかな」「早く一緒に遊びたいな」と本校の児童は期待を胸にしながらか小田倉小学校3年生のみなさんをお迎えしました。

始めの会の後、各班に分かれてそれぞれの交流会が始まりました。フライングディスクや卓球、ポッチャやお店屋さんなど各班バラエティーに富んだ活動を通して、児童たちはすっかり仲良くなりました。最初は緊張の面持ちだった児童たちも交流会が終わるころには手を繋いだり楽しく笑い合ったりする姿が見られました。

終わりの会には、小田倉小学校のみなさんから「アイドル」のダンスや「ありがとうの花」の発表がありました。一緒に活動した友達と輪になって生き生きとダンスを踊ったり、手話や歌を真似して歌ったりするなど、互いに関わり合う姿はとても感動的でした。元気で明るい小田倉小学校のみなさんと過ごした時間は、子どもたちにとってかけがえのない思い出となりました。小田倉小学校のみなさん、ありがとうございました。



みんなで仲良く 楽しく 遊べました！！

